

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

May 25, 2024 - 08:44



Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Anjangsana

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Csitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga

masyarakat Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Bojong Kupa, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Erdian N. memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat setempat:

1. **Kewaspadaan terhadap Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Briptu Erdian menyarankan penggunaan kunci ganda dan memastikan kunci kendaraan tidak ditinggalkan di kendaraan untuk mencegah pencurian.
2. **Aktivasi Satkamling:** Dihimbau agar warga Desa Cisitu dapat mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling). Aktivitas ronda malam ini penting untuk mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diminta untuk melakukan antisipasi terhadap potensi bencana seperti banjir dan longsor. Kewaspadaan dan kesiapan sangat diperlukan untuk menghadapi kemungkinan terjadinya bencana akibat kondisi cuaca ekstrem.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi:** Warga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. Hal ini penting untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama serta mengurangi polusi suara.
5. **Pengawasan Remaja:** Orang tua yang memiliki anak remaja diharapkan dapat mengawasi kegiatan mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. Pengawasan yang ketat dapat mencegah remaja dari aktivitas yang merugikan diri sendiri dan orang lain.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka. Laporan yang cepat dapat membantu penanganan yang lebih efektif dan efisien.

Kegiatan DDS dan Anjagsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekati diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga yang menyambut baik himbauan yang disampaikan.

Acara di Kampung Bojong Kupa ini diakhiri dengan sesi tanya jawab antara Briptu Erdian N. dan warga, yang dimanfaatkan untuk menyampaikan berbagai masukan dan keluhan terkait situasi Kamtibmas di Desa Cisitu. Dengan adanya

kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat sehingga wilayah Desa Csitu menjadi lebih aman dan nyaman untuk ditinggali.